

Mise au point sur la bonne utilisation du lève-malade de l'Agence nationale de sécurité du médicament et des produits de santé

05/11/2015

L'agence nationale de sécurité du médicament et des produits de santé (ANSM) a constaté l'augmentation des signalements de matériovigilance liés à l'utilisation des lève-personnes depuis 2010. En 2008, l'ANSM avait déjà publié des recommandations à destination des exploitants afin d'attirer leur attention sur la nécessité de réaliser un entretien et une maintenance régulière de ces appareils.

Ces nouvelles recommandations reprennent celles émises en 2008 en ajoutant « *une information destinée aux personnes manipulant ces appareils dans le cadre des soins du patient en insistant sur les bons gestes de sécurité* ». En outre, une affichette pratique intitulée « *bien utiliser un lève-personne* » rappelant les bons gestes sera distribué auprès des utilisateurs.

Consulter ici la mise au point sur la bonne utilisation du lève-malade de l'Agence nationale de sécurité du médicament et des produits de santé